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ПАРАДОКС
ПЕРЕЛЬМАНА

ОТ БЕРЕГА И 
ДО ГОРИЗОНТА

С днем рождения Романа Витальевича Кирпичева, генерального дирек-

тора ООО «Торговый дом «Нефтегазкомплектмонтаж». 

Желаем счастья, бодрого настроения, дальнейших успехов и достижений, 

хороших, надежных партнеров, здоровья и любви вам и вашим близким.

ООО «Издательский дом «41»
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Мальчики и девочки, маленькие 
и совсем взрослые, спортивные 
и талантливые, такие разные, 
но нежно любимые – это наши 
дети. Мы гордимся их успехами, 

Праздник

Поздравляем!

ДЛЯ ДЕТЕЙ ОТ МАЛА ДО ВЕЛИКАДЛЯ ДЕТЕЙ ОТ МАЛА ДО ВЕЛИКА

ки, маленькие 
е, спортивные 
ие разные,

е – это наши
 их успехами, 

стараемся помочь, оградить 
от больших и мелких 
неприятностей, потому что 
помним время, когда сами были 
детьми. Поэтому День защиты 
детей – наш общий праздник.

2 июня на Советской площади 
воцарился мир детства. Игры, кон-
курсы, песни, танцы, катание на ми-
лых пони, прыжки на батуте, – каких 
только развлечений не было в этот 

день! 
Заместитель главы Сол-

нечногорского района М.Пан-
филова, открывая праздник, 

сказала о том, 
что дети – 

счастливое бу-
дущее нашей 
страны, рай-
она. 

Перед 
сценой со-

бралось немало раз-

новозрастных виновников торжества. 
Их осыпал дождь из разноцветной 
фольги. Радостным визгом и смехом 
встретили ребятишки это рукотвор-
ное явление.

Но, пожалуй, гвоздем програм-
мы стал открытый районный конкурс 
«Парад колясок», в котором при-
няли участие семьи с детьми до 4 
лет и даже группами поддержки – 
всего 16 произведений семейного 
искусства. Зрители диву давались, 
насколько талантливо, эксклюзивно, 
творчески подошли семейные коман-
ды к подготовке своих «колесниц». 

Поскольку дети, как известно, 
цветы жизни, не обошлось, соответ-
ственно, без цветочной тематики: 
«Лилии для Лилии» (семья Дадыко), 
«Цветочек» (семья Сечкиных). Про-
должение темы – коляска «Яблочко» 
(семья Хохловых). И, конечно, в сол-
нечном городе как нельзя кстати при-
шлась коляска под названием «Сол-
нышко» (семья Недосековых).
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Каждое поселение Солнечногорского 
района уникально. К примеру, сельское 
поселение Кутузовское прогремело 
на всю страну в связи с проведением 
этапов чемпионата России по 
мотокроссу на прекрасной трассе 
европейского уровня. Эти соревнования 
именовались «Кутузовский редут». 
Поселение граничит с Зеленоградом, 
рядом Митино. Интересно: как будет 
развиваться территория? Об этом и 
многом другом наш разговор с главой 
сельского поселения Кутузовское 
А.Стрельцовым.

– Анатолий Николаевич, сколько жите-
лей проживает на территории поселения?

– Официально зарегистрировано 3123 
чел., но судя по объему мусора, который при-
ходится вывозить – порядка 15-20 тыс. чел. 
На территории поселения находятся садо-
вые товарищества, коттеджные поселки. У 
нас 16 населенных пунктов (14 деревень и 2 
поселка), по количеству жителей основные – 
Юрлово, Брехово, Энергия, Мцыри, Подоли-
но. Народ не регистрируется, эта проблема 
известна.

Люди живут в Москве и не хотят прописы-
ваться в области, потому что в столице име-
ются определенные льготы, надбавки и проч. 
Люди приобретают квартиры, по факту у них 
есть имущество, поэтому они имеют право 
на услуги. Но, с другой стороны, бюджет 
формируется в соответствии с количеством 
жителей, а излишки перечисляются в бюд-
жет Московской области. Я заинтересован 
в том, чтобы зарегистрированных жителей 
было больше. Ведь если человек живет в по-
селении, в бюджете должны быть средства на 
уборку мусора, территории, благоустройство 
и т. д. К сожалению, деньги, запланирован-
ные на благоустройство, приходится тратить 
на уборку мусора, да их еще и не хватает. Это 
парадокс, но никуда от этого не денешься.

Мало того, на нас еще возложили ответ-
ственность за порядок на Пятницком шоссе. 

Это больной вопрос и для главы района, по-
тому что в сферу его ответственности входит 
и Ленинградское, и Пятницкое шоссе – самые 
загруженные трассы.

– Откуда поступают средства в бюд-
жет поселения?

– Наш главный доход – налог на землю и 
имущество. Поэтому мы ведем большую ра-
боту в этом направлении: требуем от жителей 
оформлять как положено земельные участки, 
дома. Единственно, хотелось бы, чтобы про-
фицит оставался если не у нас, то в районе.

– В поселении активно ведется строи-
тельство. Это значит, что количество 
жителей значительно прибавится. А как 
решаются вопросы обеспечения их шко-
лами, детскими садами?

– Мы уже переименовали Бреховскую 
школу в Кутузовскую школу. Это значит, что 
будут школы и в других населенных пунктах 
сельского поселения Кутузовское.

Почему? Потому что запланировано стро-
ительство и детских садов, и школ. В частно-
сти, в Кутузово-1 – три школы и три детских 
сада.

Интересы коммерсантов понятны: каж-
дый купленный квадратный метр земли хочет-
ся использовать в интересах своего бизнеса. 
А мы заинтересованы в том, чтобы все было 
соблюдено со стороны социальной значимо-
сти объекта.

Пятницкое шоссе узкое и на сегодняш-
ний день имеет небольшую проходимость. 
И в связи с тем, что поселение будет расти, 
думаю, здесь тоже появятся определенные 
проблемы. В Кутузово-1 инвестор уже при-
шел строиться на 92 га. На Зеленоград есть 
выезд, широкое шоссе, а в сторону Москвы 
пробки увеличатся.

У нас должны быть свои пути. Поэтому 
мы предварительно разработали варианты. 
К примеру, если речку Горетовку пустить в 
трубу, то параллельно Сходненскому шоссе 
можно проложить хорошее шоссе.

Я объяснял инвесторам: при развитой до-
рожной инфраструктуре и жилье поднимется 
в цене. Но все хотят деньги вкладывать, чтобы 

сразу получать прибыль, поэтому пока пони-
мания нет. Инвесторов интересует прибыль, а 
меня как главу – дороги, освещение, мусор. 
Но все равно эти вопросы будем решать, за 
это мы бьемся. 

Есть инвестор из Франции, готовый вло-
жить 100% средств (порядка 60 млн евро) в 
строительство канатной дороги от Митино до 
Зеленограда через Кутузовское поселение, 
обеспечить обслуживание, обучить персонал. 
Если, конечно, мы обеспечим оформление 
земли. По подсчетам от Митино до Зеле-
нограда можно будет доехать минут за 30 
с остановками в Юрлово, Брехово. Я подал 
предложение в правительство Московской 
области. Мы уже встречались с Москвой, об-
ластью. Думаю, дело ускорится, потому что 
это необходимо людям. И самое главное – 
обеспечим доступность наших новостроек. 
Ведь район спальный, рабочих мест мало. Но 
можно работать и в Митино, и в Зеленограде, 
где угодно. 

– Есть ли генплан поселения?
– Он разрабатывается. Мы определяем 

границы поселения, целевое назначение зе-
мель. Поэтому и обращаемся к хозяевам зе-
мель: меняйте профиль земли сельхозназна-
чения, если планируете что-то строить. Иначе 
придется выращивать овощи. Думаю, до этого 

не дойдет, потому что все прекрасно понима-
ют важность перспективы застройки. Потому 
что в Тверской области или в Смирновском 
поселении еще можно развивать сельское 
хозяйство. Но когда находишься рядом с Мо-
сквой, о каких фермерских хозяйствах может 
идти речь?

Начинается малоэтажное строительство 
в Брехово – на 42 га, около 10-13 тыс. кв. м, 
а также школа, детский сад. По дороге к «Фо-
реста Тропикана» слева планируется дачное 
строительство, справа – ИЖС. Это еще один 
микрорайон на территории 117 га.

– В каком состоянии система ЖКХ? 
Справится ли она с такими объемами стро-
ительства?

– В жилом фонде поселения 22 старых 
дома. За несколько лет мы отремонтирова-
ли крыши 20 домов, осталось 2. Я считаю, 
что крыша – это основное. С водой вопросы 
решаем. В Мцыри сделали станцию обез-
железивания, на очереди – пос. санатория 
«Энергия».

К сожалению, работа затрудняется в свя-
зи с тем, что земля в пос. Мцыри областная, в 
пос. санатория «Энергия» – федеральная. Для 
того чтобы использовать бюджетные день-
ги на ремонт, обслуживание коммуникаций, 
трансформаторных подстанций (ТП) и про-
чих объектов жизнеобеспечения, необходимо 
принять в муниципальную собственность зем-
лю, на которой эти объекты располагаются. 

В пос. Мцыри дома передали в муници-
пальную собственность, а территорию ТП – 
нет. Прошли переговоры, решаются вопросы 
передачи земли, подстанций, сетей, чтобы мы 
могли их обслуживать. 

По пос. санатория «Энергия» нам пере-
даны объекты ЖКХ: ВЗУ и котельные, но зе-
мельные участки и проезды к этим объектам 
не переданы, поэтому возникают проблемы с 
их обслуживанием, поскольку они остались 
на федеральной земле. ФГУП «Санаторий 
«Энергия» препятствует развитию этих объ-
ектов. А еще есть сети, которые проходят в 
земле. Закуплено оборудование для станции 
обезжелезивания, но мы не можем зайти на 
территорию пос. санатория «Энергия» – тех-
нику не пропускают. За электричество насе-
ление платит санаторию, а мы занимаемся 
подключением людей к Мосэнергосбыту, что-
бы они платили напрямую. Это и дешевле, и 
удобнее.

Обеспечить четкую работу системы 
жизнеобеспечения должен муниципальный 
орган, но для этого все должно находиться в 

его ведении. Считаю, что все федеральные 
структуры должны помогать, чтобы в первую 
очередь у нас строились именно объекты 
жизнеобеспечения. Человек должен пить чи-
стую воду, а если она ржавая, то обязательно 
скажут, что виноват глава поселения, детали 
ведь никого не интересуют.

Мы живем на одной земле и должны по-
могать друг другу. Давайте работать вместе, 
по-другому не может быть. 

Нам помогают предприниматели, без них 
мы вообще бы ни с чем не справились. 

– Анатолий Николаевич, расскажите о 
развитии спорта в поселении.

– О соревнованиях по мотокроссу «Ку-
тузовский редут» вы наверняка знаете. 
Напомню: в 2011 г. у нас проходили этапы 
чемпионата России. Первой стала команда 
«Автохозяйство правительства Московской 
области», а наша команда «Кутузовский ре-
дут – Красные крылья» – второй.

Я считаю, прикладные виды спорта долж-
ны развиваться, причем не только мотокросс. 
У нас прошли областные соревнования по 
водным лыжам с трамплина. Поселение за-
страивается, поэтому, безусловно,  надо про-
должать развивать и спорт, и культуру. А уж 
детская спортивная школа должна быть обя-
зательно. 

– Когда состоятся очередные соревно-
вания по мотокроссу?

– Когда мы с Федерацией мотоспорта РФ 
договоримся об определенных действиях. Мы 
первым делом сделали трассу международ-
ного уровня. Ее надо обслуживать, платить 
аренду. Мы показали, что можем сделать, а 
теперь давайте разговаривать по финансам. 
Не может поселение тащить на себе соревно-
вания федерального уровня.

– В этом году отмечается 200-летие Оте-
чественной войны 1812 г. Планируется ли 
что-либо к этой дате в сельском поселении 
Кутузовское?

– В дер. Жаворонки состоится костюми-
рованный праздник с реконструкцией сраже-
ния тех лет. У нас есть фермерское хозяйство 
«Россия», мы проводили там соревнования 
по конкуру на приз главы поселения Куту-
зовское. Они нам помогают, на их терри-
тории хотим провести такое мероприятие. 
Обязательно пригласим всех на праздник!

 С.МОКРОВИЦКАЯ, фото автора

12 ИЮНЯ – 
ДЕНЬ 

РОССИИ
Уважаемые жители Сол-

нечногорского муниципального 

района!

Поздравляем вас с одним из 

важнейших государственных празд-

ников – Днем России! 

Это особый для всех нас день, 

праздник наших надежд на созида-

тельный мирный труд, на создание 

в стране сильной власти, способной 

обеспечить наше продвижение впе-

ред. Это праздник нашей свободы 

и ответственности за судьбу Отече-

ства. 

Уважаемые земляки! Сегодня 

от каждого из нас, от нашего тру-

да, инициативы и гражданской от-

ветственности зависит настоящее 

и будущее нашей малой Родины и 

всей страны. 

Спасибо за ваш труд, вклад 

в развитие и процветание нашего 

района! 

Желаем всем здоровья, счастья 

в семьях, успехов в благих начинани-

ях! Пусть в вашей жизни будет много 

тепла и света, добрых начинаний и 

больших побед!

Ю.ПАНКРАТОВ, 

глава Солнечногорского

 муниципального района

Н.ГОРБАЧЕВ, председатель 

Совета депутатов 

Солнечногорского  

муниципального района

Поздравляем! На контроле у главы

От первого лица

В мае Московскую область 
возглавил губернатор С.Шойгу. 
Вместе с ним в органы власти 
региона пришла новая команда. 

По инициативе главы Солнечногорского 
района Ю.Панкратова 4 июня в администра-
ции состоялось совещание с участием перво-
го заместителя председателя правительства 
Московской области Р.Филимонова, который 
курирует вопросы строительства и ЖКХ, за-
местителей главы района, специалистов, 
работающих в этих направлениях, глав город-
ских и сельских поселений.

По итогам совещания Ю.Панкратов про-
вел брифинг для журналистов местных СМИ.

– Вопросы для обсуждения на совещании 
я обозначил заранее, – сказал Юрий Ана-
тольевич. – Новая команда областного пра-
вительства настроена на активную работу. 
Р.Филимонов приехал к нам для того, чтобы 
понять ситуацию в районе, оказать серьезную 
поддержку.

Одна из самых основных наших проблем – 
ЖКХ. Износ коммуникаций достиг 80%. Не-
смотря на это, прошедший отопительный се-
зон завершился без особых аварий. Тем не 
менее мы должны тщательно подготовиться к 
следующему году. Мы обозначили сумму, ко-
торая необходима для решения этой пробле-
мы. Что касается котельных, то там ситуация 
лучше, многие из них уже переведены на газ.

Много разных кривотолков по поводу вхож-
дения на рынок ЖКХ района ООО «Водоканал 
Московской области». Я не раз говорил о том, 
в связи с чем это произошло. Повторюсь: про-
блемы, которые были созданы, в том числе и 
в нашем районе, к сожалению, не единичны. 
В РФ, как и в Московской области, немало, 
мягко говоря, нерадивых управляющих компа-
ний, таких как ООО «Солнечногорская служба 

эксплуатации». На протяжении нескольких лет 
у них копились долги. С населения деньги со-
бирали, но за ресурсы средства не перечисля-
ли. Довольно значительная сумма была явно 
украдена, в результате сейчас уголовное дело 
слушается в суде, ООО вменена очень серьез-
ная статья Уголовного кодекса. 

Сейчас ситуация однозначно изменилась 
к лучшему: сбор платежей с населения увели-
чился, угрозы отключений нет. Тем не менее 
подготовку к отопительному сезону мы долж-
ны провести во всеоружии. И губернатор, и 
правительство Московской области озабоче-
ны ситуацией в регионе, будут оказывать под-
держку. 

В дальнейшем нам надо выработать 
единую позицию,  главное, – по ресурсоснаб-
жающей организации, которая будет работать 
в районе. Либо это будет ООО «Водоканал 
Московской области», который уже многие во-
просы решил, в том числе и оплату долгов, при 
поддержке губернатора Московской области 
Б.Громова, либо это будет другая организа-
ция. Но хотелось, чтобы она была подотчетной 
Московской области и району, чтобы больше 
не допустить ситуации с долгами и отключе-
ниями по вине отдельных физических лиц.

В сфере строительства губернатор одно-
значно ставит задачу: любой микрорайон, 
возводимый на территории Солнечногорско-
го района, должен иметь развитую инфра-
структуру, которую необходимо заложить в 
инвестконтракт, планировку. В микрорайоне 
обязательно должны быть детский сад, школа, 
нормальные дороги, развязки, торговые цен-
тры, спортивные объекты и все, что необходи-
мо людям в повседневной жизни.

В некоторых городах Московской области 
строятся мощные микрорайоны, а магазинов 
нет, и туда выезжает автолавка.

Яркий пример – мкрн Рекинцо. Построи-
ли несколько домов – и сразу появились про-

блемы со школой и детским садом. Мы пере-
смотрели этот вопрос. Там предусмотрены 
торговые центры, школа, строительство двух 
детских садов. Один из них строится по об-
ластной программе, хотелось бы, чтобы и вто-
рой вошел в программу.

Очередь в детские сады на территории 
района составляет 750 чел. К примеру, в Ба-
лашихе, Красногорске, Серпухове очередь ис-
числяется тысячами. У нас есть пути решения 
этого вопроса. Думаю, что до конца года оче-
редь сократится вдвое. А при поддержке обла-
сти мы сможем обеспечить местами в детских 
садах всех наших детей.

Строительство районов с развитой ин-
фраструктурой планируется в городском посе-
лении Андреевка, в Пешковском, Кутузовском 
сельских поселениях. 

– Юрий Анатольевич, в каких област-
ных программах участвует Солнечногор-
ский район?

– Мы вошли в программу по очистным 
сооружениям, потому что в городе, к примеру, 
они рассчитаны на определенное количество 
домов, а строительство развивается, увеличи-
вается и количество жителей. Кроме того, ряд 
областных программ, в которые мы вошли, 
действуют в сферах культуры, образования, 
здравоохранения.

Участвуем мы в программе по газифика-
ции населенных пунктов, в решении этого во-
проса будет участвовать первый заместитель 
председателя Мособлдумы С.Юдаков. Пока 
речь идет о Пешковском, Соколовском, Пова-
ровском и Смирновском поселениях. 

Существует в нашем районе проблема 
воды. Станция обезжелезивания – один из 
основных вопросов. ЦМИС вошел в област-
ную программу по строительству станции. На 
совещании мы обозначили, какая нам нужна 
помощь, подготовлен проект, чтобы войти в 
программу.

В рамках областной программы выделено 
50 млн руб. на строительство ФОК в северо-
западной части Солнечногорска. Этой суммы 
недостаточно для завершения работ. Осталь-
ные средства будут выделены на следующий 
год.

Район вошел во все областные програм-
мы, но не в полном объеме, потому что есть 
определенные ограничения по суммам, на 
которые мы можем рассчитывать в этом году. 
Мы пытаемся увеличить объемы во всех про-
граммах, чтобы решить как можно больше во-
просов.

Вопросы, которые обсуждались на со-
вещании, важны для развития района, для 
удобства жителей. Думаю, что мы совместно с 
областью плодотворно поработаем.

Совещание прошло конструктивно, было 
видно, что Роман Евгеньевич Филимонов на-
строен помогать нашему району. Работы – не-
початый край, но думаю, что серьезные под-
вижки будут.

 С.ВАВАЕВА

ДЛЯ РАЗВИТИЯ РАЙОНА 
И УДОБСТВА ЖИТЕЛЕЙ

В СЕЛЬСКОЙ МЕСТНОСТИ 
РАСТЕТ ГОРОД! 



Требуется

Частные объявления

Светофор

Е-95 

В период с 29 мая по 5 июня 2012 года на автодорогах, контроли-
руемых 1-м батальоном 1-го полка ДПС (Северный), находящихся на 
территории Солнечногорского муниципального района, зарегистри-
ровано 3 ДТП с пострадавшими, в результате которых 4 человека 
получили ранения различной степени тяжести и один погиб.

31 мая в 01.15 на 66 км + 190 м а/д «М-10 Россия», Солнечно-
горск, водитель, управляя а/м ГАЗ-33022, двигаясь в сторону Мо-
сквы, совершил наезд на пешехода, переходившего проезжую часть 
слева на право по ходу движения а/м  в не зоны действия пешеход-
ного перехода. В результате ДТП пострадал пешеход. 

2 июня в 23.25 на 7 км + 980 м  а/д  А-107 Ленинградско-
Дмитровского направления, перегон, водитель, управляя а/м «Тойо-
та Камри», двигаясь в сторону Дмитровского шоссе, по н/у причине 
выехал на сторону дороги, предназначенную для встречного движе-
ния, где совершил столкновение с а/м ЗИЛ, который от удара опро-
кинулся. После чего, а/м «Тойота Камри» совершил столкновение с 
движущимся во встречном направлении а/м «Ниссан». В результате 
ДТП пострадал водители всех трех автомашин.

3 июня в 09.10 на 21 км + 450 м а/д Р-111 «Москва-С.Петербург-
Солнечногорск-Спасс», перегон, водитель, управляя а/м «Фольксва-
ген Пассат»,  двигаясь в сторону Солнечногорска, по н/у причине 
выехал на правую обочину по ходу своего движения, где совершил 
наезд на дорожный знак, съехал в кювет и опрокинулся. В результа-
те ДТП водитель а/м погиб.

 А.РАВЧЕЕВ, и.о инспектора по пропаганде 1-го батальона  
1-го полка ДПС (Северный) ГИБДД ГУ МВД России 

по Московской области,
ст. лейтенант  полиции

В период c 01.01. по 01.06.2012 г. 
на территории, контролируемой 
1-м батальоном 1-го полка 
ДПС (Северный), с участием 
пешеходов произошло 26 ДТП, 
в результате которых погибли 
7 пешеходов, ранены 19, 
причем 18 ДТП произошло по 
вине пешеходов. Характерное 
нарушение – переход дороги вне 
зоны пешеходного перехода, в 
результате – 18 наездов.

Куда спешишь, пешеход?

22 мая в 13.45 на 63 км + 900 м а/д 
М-10 «Россия», Солнечногорск, води-
тель, управляя а/м ЗИЛ, двигаясь в сто-
рону Москвы, выехал на перекресток на 
запрещающий сигнал светофора из-за 
технической неисправности (отказ тор-
мозной системы) и совершил наезд на 

пешехода, переходившего проезжую 
часть на разрешающий сигнал светофо-
ра по регулируемому пешеходному пере-
ходу справа налево по ходу движения 
а/м. В результате ДТП пешеход погиб на 
месте. 

Чтобы с вами не случилась беда, пе-
реходите дорогу только по пешеходному 
переходу, на зеленый сигнал светофора, 
убедившись при этом, что все машины 
остановились и путь безопасен. А вы, 
уважаемые водители, помните, что при-
тормаживать у «зебры» надо не только 
из-за того, что там искусственная неров-
ность и жалко подвеску своего авто, а 
из-за того, что на переходе может неожи-
данно появиться спешащий пешеход.

Ребенок попал в ДТП

2 июня в 20.30 в п. Андреевка Солнеч-
ногорского района водитель, управляя 
автомашиной СЕАЗ 111302, совершил 
наезд на девочку 9 лет, переходившую 
проезжую часть вне пешеходного пере-
хода слева направо. В результате ДТП 
ребенок получил сотрясение головного 
мозга и ушибы.

С наступлением летних каникул дети 
больше времени проводят на улице, пре-
доставленные самим себе. Неслучайно 
именно летом происходит рост дорожно-
транспортных происшествий с участием 
несовершеннолетних.

Уважаемые родители, просим вас 
напомнить маленьким пешеходам все 
особенности и опасности, которые таит 
дорога, пояснив элементарные прави-
ла перехода проезжей части, сигналы 
светофора, правила поведения в транс-
порте. Старайтесь не оставлять детей 
одних, без присмотра взрослых, рядом 
с дорогой.

Отдел ГИБДД убедительно просит 
всех участников дорожного движения 
быть предельно внимательными на доро-
гах, не проходите мимо детей, нарушаю-
щих ПДД, помогите и объясните им, как 
правильно надо поступать, сами подавай-
те им только положительные примеры. 

Дорога не прощает ошибок

Водители скутеров и мопедов наи-
более часто «отличаются» несоблюде-
нием очередности проезда, управлением 
транспортным средством в состоянии 

наркотического или алкогольного опья-
нения, проездом перекрестков на запре-
щающий сигнал светофора и несоблю-
дением дистанции. Все это становится 
возможным потому, что на данные транс-
портные средства с рабочим объемом 
двигателя менее 50 куб. см не требуется 
водительское удостоверение. При этом 
многие владельцы скутеров, садясь за 
руль, не знают Правил дорожного дви-
жения или пренебрегают ими, что в ито-
ге приводит к дорожно-транспортным 
происшествиям, в которых практически 
всегда получают тяжелые травмы или 
погибают люди.

28 мая в 01.40 на а/д «д. Соколово – 
д. Повадино», 1 км + 20 м, водитель К., 
управляя квадроциклом «OUTLANDER» 
без г/н, следуя со стороны д. Повадино 
в сторону д. Соколово, по неустановлен-
ной причине совершил столкновение с 
мото-скутером «Ямаха» под управле-
нием водителя Ч. В результате ДТП во-
дитель и пассажир мотоскутера погибли 
на месте, водитель квадроцикла с тяже-
лыми травмами госпитализирован в ЦРБ 
Солнечногорска.

Отдел ГИБДД напоминает водителям 

данной категории транспортных средств, 

что правила движения велосипедов, мо-

педов, скутеров прописаны в разделе 24 

ПДД РФ, которые необходимо изучить и 

выполнять их требования при управлении 

вело- и мототранспортным средством. 

Обращаем внимание, что согласно 

требованию пп. 24.1 ПДД «Управлять 

велосипедом… при движении по доро-

гам, разрешается лицам не моложе 14 

лет, а мопедом – не моложе 16 лет». 

Водителям автомобилей реко-

мендуем во избежание ДТП с мото-

транспортным средством чаще смотреть 

в зеркала, заблаговременно включать 

световые указатели поворота перед 

перестроением, избегать резких манев-

ров и всегда быть готовыми к появлению 

мотоциклистов в условиях современного 

интенсивного движения на дороге.

Желаем вам добрых и безопасных 

дорог!

Госавтоинспекция

 Солнечногорского района

КУПЛЮ

КВАРТИРУ
-Квартиру. *8-499-733-3497
-Квартиру. *8-499-729-3001
-Комнату. *8-499-733-3497
-Комнату. *8-499-729-3001

ДОМ, ДАЧУ, 
УЧАСТОК

-Дачу. *8-499-729-3001
-Дом, уч-к, дачу. *8-499-
733-2101

-Дом, уч-к, дачу. *8-499-
733-9211
-Дом, коттедж. *8-499-729-
3003
-Участок. *8-499-729-3003

ДРУГОЕ
-Старые монеты, меда-
ли, ордена. Значки СССР и 
др.стран. Фарфоровые стату-
этки. Другие старинные вещи. 
*8-916-647-3771

МАШИНУ
-Автомобиль! Можно битый. 
*8-903-136-0530
-Авто. *8-915-177-3031
-Авто себе. *8-495-729-4858
-Автосервис Зелен. поку-
паем и продаем, ремон-
тируем любые модели ВАЗ, 
ГАЗ, ГАЗель, иномарки, б/у и 
битые, подержанные. *978-
8906, 768-1478
-Ином., отеч. грузовики. 
*8-903-244-2535

ПРОДАМ

ДОМ, ДАЧУ, 
УЧАСТОК

-Дом, Солнечн. *8-909-677-
5504
-Каркасный дом, 60 кв. 
м, ИЖС, Лен. ш., 40 км, д. 
Карпово, у санатория ВМФ, 
эл., колодец, сад, газ по 
границе, если 14 с. – 3,5 
млн, если 22 с. – 4,5 млн. 
*8-965-312-3515

-Зем. уч., 18 с., д. Хоругвино, 
эл., 1,6 млн. *8-905-541-3959
-Уч., 12с., ПМЖ, д. Тимо-
ново, 1 400 000 руб. *8-916-
194-3853

МАШИНУ
-ВАЗ-21043, 05 г. в., реальный 
пробег по Солн-ску, 49 т. км, 
55 т. р. *8-903-588-1541

ДРУГОЕ
-Армейские кровати – 
1000 р., матрац, подушка, 
одеяло – 700 р. Доставка 
беспл. *8-916-304-0363
-Сетку-рабицу – 600 р., 
столбы – 200 р. Доставка 
беспл. *8-916-706-7176

ЖИВОТНЫЕ
-Очароват. жизнерад. щенки 
ищут добрых хозяев. *8-916-
375-8931
-Ищем добрую хозяйку 
котенку темно-серого цвета 
в тигровую полоску с белыми 
лапками, 2 мес., к лотку 
приучен *8-964-564-4599

СДАМ

-3-к. кв. в самом центре на 
длит. срок. 22 000 руб. + ком. 
услуги. *8-903-203-4160 Юрий 
(собственник).
-В аренду помещ., Солн. 
р-н, д. Курилово, 500 кв. м, 
отапл. *8-905-561-2616
-В аренду павильон, 25 м, 
Ржавки. *8-916-587-7737

-Помещения в центре города 
под торговлю и офисы от 20 до 
90 кв. м. *8 (4962) 64-6390

СНИМУ

-Пом. под офис в центре, до 
30 кв. м *8-916-934-4941, 
995-7436

УСЛУГИ

-Веселый тамада за смеш-
ные деньги. *8-926-210-1983
-Двери метал., межком., 
доставка, устан. Выезд масте-
ра с каталогом. Замки: вскр., 
врезка, сварка. Обивка дв., 
укреп. *8-909-621-6729
-Колодцы, водопровод, 
септики. *8-495-544-4963, 
8-909-635-6098
-Кран-манип. *8-916-388-
2878
-Кран-манипулятор. 
*8-903-231-7703
-Слуховые аппараты, воз-
можен выезд на дом сурдоло-
га. *8-495-995-7436
-Строим дома с нуля (кир-
пич, сруб). *8-916-817-8632
-Фундамент. Заборы. 
*8-916-817-8632
-Циклевка. *8-926-944-2268
-Циклевка, ламин. *8-926-
672-2428
-Эвакуатор N3. *8-926-223-
2452

ТРЕБУЮТСЯ

-Аквариумист для обслуж. 
аквар. на объектах, опыт 

вожд. авто, некурящий, опыт 
содерж. дом. аквар., 30-40 л. 
*495-960-8879
-В кафе при гост. «Микрон» 
посудомойщица, официант-
бармен. *8-495-944-7555
-Водители кат. Д. *(499) 343-
2013
-Зел. бил. клуб, корп. 617а, 
бармены, офиц., повара, 
маркеры. *734-1084, 739-5031 
зв. с 11.00 по 17.00, кроме сб, вс
-Кузнец, сварщик, можно по 
совместит. *8-903-116-2266
-Охр. на стройки Зел-да 
и Москвы, а также муж. 

предпенс. возр., пенсио-

неры. *8-499-717-0119

-Проводится набор персо-
нала без опыта работы для 
бесплатного обучения по 
специальности: бармен, 

официант, маркер, с по-
следующим распределением 
на конкурсной основе в новый 
клуб. *8-499-734-1084 с 11.00 
до 17.00, кроме сб, вс.
-Продавец, м-н «Продук-

ты», граждане РФ, без в/п 
*8-916-824-7837
-Токарь. *8-903-185-5846
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Дата  День
 недели Фаза Луны РЕКОМЕНДУЕМЫЕ РАБОТЫ В САДУ И ОГОРОДЕ

11  Пн Последняя 
четверть

Рекомендуются посадки сельдерея, редиса, луковичных, высадка рассады в 
грунт, подрезка и прививка деревьев и ягодных кустов. Отличное время для куль-
тивации, полива и внесения удобрений

12  Вт Убывающая 
Луна

Не рекомендуются посевы и посадки. Рекомендуется подготовка почвы под 
посев, уничтожение вредителей, прополка и мульчирование

13 Cр Убывающая 
Луна

Не рекомендуются посевы и посадки. Рекомендуется подготовка почвы под посев, 
уничтожение вредителей, прополка и мульчирование

14 Чт Убывающая 
Луна

Рекомендуется посадка всех корнеплодов, клубневых и луковичных культур. Под-
стригание деревьев и кустарников

15 Пт Убывающая 
Луна

Рекомендуется посадка всех корнеплодов, клубневых и луковичных культур. Под-
стригание деревьев и кустарников

16 Сб Убывающая 
Луна

Рекомендуется посадка всех корнеплодов, клубневых и луковичных культур. Под-
стригание деревьев и кустарников

17 Вс Убывающая 
Луна

Не рекомендуется посадка и пересадка травянистых культур. Эффективны уда-
ление лишних побегов, прополка, культивация, мульчирование, хорошо готовить 
место под газоны и грядки, бороться с вредителями и болезнями (опрыскивание и 
окуривание)

18 Пн Убывающая 
Луна

Не рекомендуется посадка и пересадка травянистых культур. Эффективны уда-
ление лишних побегов, прополка, культивация, мульчирование, хорошо готовить 
место под газоны и грядки, бороться с вредителями и болезнями (опрыскивание и
 окуривание)

19 Вт Новолуние Не рекомендуются посевы и посадки

20 Ср Растущая 
Луна

Рекомендуется посадка и пересадка большинства культур: бахчевых, фасоли, па-
тиссонов, баклажанов, кабачков. Хорошо развиваются низкорослые растения, хуже – 
высокие, так как стебель обретает среднюю прочность (поэтому не рекомендуется 
сажать высокорослые сорта помидоров)

21 Чт Растущая 
Луна

Рекомендуется посадка и пересадка большинства культур: бахчевых, фасоли, па-
тиссонов, баклажанов, кабачков. Хорошо развиваются низкорослые растения, хуже – 
высокие, так как стебель обретает среднюю прочность (поэтому не рекомендуется 
сажать высокорослые сорта помидоров)

22 Пт Растущая 
Луна

Не рекомендуется посев и пересадка садово-огородных культур. Рекомендуется 
посадка кустарников и деревьев, сбор и сушка фруктов и корнеплодов. Стоит прове-
сти покос с целью замедления роста трав. Подходящий момент для мульчирования, 
для борьбы с вредителями, для обрезки деревьев, для сбора семян подсолнечника, 
заготовки лекарственных трав

ЛУННЫЙ КАЛЕНДАРЬ 
САДОВОДА-ОГОРОДНИКА  НА ИЮНЬ 2012 ГОДА 

Телефон «горячей линии» администрации Солнечногорского района – 8 (4962) 63-8597. Звоните в рабочие дни с 9.00 до 17.00. 
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ДЛЯ ВАС,

Звоните! Участвуйте! Получайте выгоду! 
тел. 8(4962)62-3755, 62-6042

РЕКЛАМОДАТЕЛИ!
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ПАРАДОКС ПЕРЕЛЬМАНА

Действительно, парадокс. Человек 
стал «всемирно известным ученым» 
не потому, что он решил одну из «задач 
века», а потому, что отказался 
от заслуженной награды.

Впрочем, несообразность ситуации объ-
яснима. Гипотеза Пуанкаре так же непонятна 
широкому кругу людей, как и отказ от миллиона 
зеленых бумажек. Но если о топологии (науке 
о поверхностях, к которой как раз и относится 
вышеуказанная гипотеза) грамотно рассуждать 
могут лишь несколько сотен человек на земном 
шаре, то о миллионе может судачить любой. По-
добную ситуацию полвека назад хорошо опи-
сали братья Стругацкие в своем «Понедельник 
начинается в субботу». Давайте же попробуем 
все-таки объяснить как то, так и другое.

Сразу же отметим, что интервью с Гри-
горием Перельманом нам сделать не уда-
лось. Это никому не удалось. Даже опу-
бликованная в «Комсомольской правде» 
пресловутая беседа с продюсером кино-
компании «Президент-фильм» Александром За-
бровским, в которой Перельман якобы заявил: 
«Я знаю, как управлять Вселенной. И скажите, 
зачем же мне бежать за миллионом?!» – и неиз-
вестно, была ли на самом деле или это домысел. 
Во всяком случае, никаких подтверждений того, 
что эта беседа действительно имела место, об-
наружить в дебрях Интернета нам не удалось, а 
вот сомнений высказывается немало. Впрочем, 
не хотим ничего дурного сказать ни о «Комсо-
молке», ни о ее репортерах: о чем не знаем, о 
том не судим. 

Приводить биографию Григория Яковлеви-
ча не будем: «Википедия», если что, подскажет. 
Оговорим лишь распространенное заблуждение 
о том, что отец Г.Я.Перельмана – известный по-
пуляризатор физики, математики и астрономии 
Яков Исидорович Перельман. На самом деле 
Я.И.Перельман умер лет за 20 до рождения свое-
го не менее прославленного однофамильца.

Но все-таки: что же доказал наш «скромный 
гений»?

«Для любого натурального числа n всякое 
многообразие размерности n гомотопически эк-
вивалентно сфере размерности n тогда и толь-
ко тогда, когда оно гомеоморфно ей» – вот так 
в краткой формулировке выглядит гипотеза Пу-
анкаре. Да-да, не скромничайте, вот и мне сразу 
стало все понятно. Ничего не может быть про-
ще…

Чтобы в этом действительно разобраться, 
начать придется издалека. 

Немного топологии

Что такое топология? Это наука о математи-
ческих свойствах поверхностей. Чистая абстрак-
ция, имеющая, тем не менее, немалое практи-
ческое значение для физики и вытекающих из 
нее вполне прикладных дисциплин (например, 
тех же самых нанотехнологий, о необходимости 
которых так долго твердят президенты). Один из 

самых известных топологических парадоксов – 
лента Мебиуса.

Топологию не интересуют метрические ха-
рактеристики, такие как расстояние между точ-
ками, прямо- или криволинейность – только не-
прерывность линии или поверхности. При таком 
подходе нет разницы между, скажем, буквами L и 
W, так как и в том, и в другом случае имеет место 
непрерывная линия, которую надо лишь изогнуть 
по-другому, чтобы из L получить W. «По-русски» 

это свойство как раз и называется «гомеоморф-
ностью». Зато буква Y – это уже другая история, 
так как из некоей точки линии вырастает еще 
один отросток, которого нет в первом примере. 
Нетрудно сообразить, что Y гомеоморфно бук-
вам F, T, E.

Такие же заморочки, только более слож-
ные, характерны и для трехмерных объектов. 
Например, бублик и обыкновенная чайная 
чашка с ручкой с точки зрения топологии – 
одно и то же. И в том, и в другом случае име-
ет место непрерывная поверхность с дыркой, 
только дырка в бублике наблюдается посере-
дине, а у чашки – сбоку, в ручке. 

Немного истории

На границе XIX-XX веков Анри Пуанкаре, 
француз по призванию и тополог по проис-
хождению, сформулировал эту свою гипотезу, 
которая сначала не произвела впечатления на 
ученый мир. Речь шла о простой, по сути, вещи – 
трехмерной сфере в четырехмерном простран-
стве. Не пытайтесь себе это представить умоз-
рительно – мозг сломаете. Зато по частям – 
вполне возможно. Например, из листа бумаги – 
плоскости – можно вырезать опять же плоскую 
фигуру, известную со школы как «развертку 
куба», и, сложив ее определенным образом, по-
лучить уже вполне трехмерный объект – кубик. 
А из этих кубиков можно составить конструк-
цию, которая будет трехмерной разверткой че-
тырехмерного куба. 

Если бы мы могли проникнуть в четвертое 
измерение не только силой мысли, но и матери-
ально, то из этой штуковины могли бы сложить 
четырехмерный куб.

Так вот, Пуанкаре как раз и утверждал, что 
всякий трехмерный объект, обладающий неко-
торыми свойствами трехмерной сферы, обязан 
быть сферой с точностью до деформации. То 
есть при соблюдении некоторых очень простых 
условий любую, даже самую перекрученную 
поперек себя поверхность можно упростить до 
сферы. Конечно, за такую формулировку мате-
матики меня убьют, но математикам я ее пока-
зывать не буду, а всем остальным – уж извини-
те, объяснил, как мог. 

Вот такая задачка, которую, как уже го-
ворилось, сначала не особенно оценили. Во-
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первых, было непонятно, на шута оно надо. А 
во-вторых…

История открытия

В 1934 году английский математик Джон Ген-
ри Уайтхед сдул с гипотезы пыль забвения и ре-
шил ее, что называется, «на счет раз». Однако 
очень скоро сам себя и опроверг – нашел в сво-
их рассуждениях ошику, в которой и признался 
всенародно.

 – Ага, – сказали коллеги по математичес-
кому цеху, – а попробуем-кая мы! И – не по-
лучилось. Решали и в Европе, и в Америке, 
и так, и сяк, и наперекосяк – задача не да-
валась. Любопытно, что частные случаи для 
5-мерного, 6-мерного и далее пространства 
удавалось решить легко, а вот обобщить 
или хотя бы решить для 3-4 измерений – 
никак. В конце концов, гипотеза Пуанкаре 
прослыла одной из самых зубодробительных, 
а затем вошла в «великолепную семерку» – 
семь «задач тысячелетия», за решение каж-
дой из которых институт Клэя (США) предлага-
ет приз в 1 000 000 долларов. Перельман эту 
«семерку» распечатал, сведя количество нере-
шенных задач до шести, но от «лимона баксов» 
отказался…

В 1992 году Григорий Перельман, тогда со-
трудник математического института им. Стекло-
ва, попал на лекцию Ричарда Гамильтона. Аме-
риканский математик рассказывал о потоках 
Риччи – новом инструменте для изучения гипо-
тезы геометризации Терстона – факта, из кото-
рого гипотеза Пуанкаре получалась как простое 
следствие. 

После поездки в США (несколько лет он чи-
тал там лекции) Перельман вернулся в Россию, 
где принялся трудиться над решением пробле-
мы особенностей потоков Риччи и доказатель-
ством гипотезы геометризации (а вовсе не над 
гипотезой Пуанкаре) втайне от всех. Ничего 
удивительного, что появление 11 ноября 2002 
года первого препринта Перельмана повергло 
математическую общественность в шок. Спустя 
некоторое время появилась еще пара работ.

После этого Перельман самоустранился 
от обсуждения доказательств и даже, гово-
рят, прекратил заниматься математикой. По 
некоторым сведениям, живет он в Питере, в 
районе Купчино, в скромной двухкомнатной 
квартире вместе с мамой, с людьми обща-
ется мало, не работает – ему хватает тех де-
нег, что он заработал в США, читая лекции…
   А его работа зажила отдельной от него 
жизнью: три препринта не давали покоя ма-
тематикам современности. Лишь в 2006 году 
появились первые результаты проверки идей 
Перельмана. По объемам они были во много 
раз больше самого доказательства. Вердикт 
ученых был однозначен: ошибок нет, россий-

ский математик решил первую из семи «задач 
тысячелетия»…

Сферу, кстати, совсем недавно ученые при-
способили в астрофизике – оказалось, что Все-
ленная вполне может оказаться гомологической 
3-сферой Пуанкаре. 

А что же миллион?

На вручение присужденной премии, равно 
как и медали Филдса, Перельман не явился, а 
затем официально известил об отказе от пре-
мии. Почему? Заявлению о том, «зачем мне 
миллион, когда я знаю, как управлять Вселен-
ной», верится все же с трудом. Гораздо понят-
нее другая версия, также широко озвученная в 
Интернете. А именно, Перельман очень высоко 
оценивает ту самую работу Ричарда Стрейта 
Гамильтона о потоках Ричи, отталкиваясь от 
которой, он и пришел к доказательству гипоте-
зы. И сам утверждает, что премия должна была 
достаться Гамильтону-Перельману, а не одному 
Перельману. И основной причиной отказа стало 
несогласие с этой несправедливостью.

Впрочем, это все, повторяем, известия из 
третьих рук. А сам Григорий Яковлевич с жур-
налистами не общается, и в ближайшее время 
спросить его напрямую вряд ли кому удастся.

Зато судьба миллиона известна точно. Ин-
ститут Клэя направит его на стипендии для шиб-
ко одаренных студентов. 

Слава народная

К известному, тем более такому загадоч-
ному имени, разумеется, имеется повышенный 
интерес. К сожалению, не всегда корректный – 
это вообще болезнь многих современных СМИ: 
принцип – чем громче скандал, тем лучше. Так, 
недавно появилось сообщение следующего со-
держания: «Досадная неприятность произошла 
со знаменитым российским математиком Гри-
горием Перельманом. Ученый, прославившийся 
тем, что доказал гипотезу Пуанкаре и отказался 
от миллионной премии, затопил соседей. Как 
известно, великий математик живет затворни-
ком, поэтому жильцам доставило немало труд-
ностей уговорить Перельмана открыть дверь и 
устранить неисправность в трубе». На поверку 
это оказалось «уткой». Спрашивается, зачем 
оно надо было? Стыдно, коллеги…

Зато народ отреагировал на всю историю 
невостребованного миллиона по-своему. Пе-
рельман вошел в поговорки. Вот некоторые из 
них.

Достали, как Перельмана! – очень-очень 
устал, надоело. 

Нужно мне это, как миллион Перель-
ману! – мне это совсем не нужно. 

Миллион Перельману предлагать – зани-
маться бесполезной работой. «Ты еще Перель-
ману миллион предложи».

Перельманить – находиться в неопределен-
ном месте, потеряться. «Где Василий? – Перель-
манит где-то!». 

Аналог: пойти по перельмановы гри-
бы – исчезнуть в неизвестном направ-
лении.

Делить перельманов миллион – распоря-
жаться гипотетическим имуществом, примерно 
то же, что «делить шкуру неубитого медведя». 

Найти Перельмана – сделать что-то невоз-
можное, трудноисполнимое. 

Дать (показать, включить) перельмана – 
совершить неожиданный/нелепый поступок/от-
казаться от заслуженной награды.

«Уделать, как Перельман Пуанкаре» – ана-
лог «как бог черепаху».

Смотреть, как Перельман на миллион – 
как на нечто неприятное, отвратительное. «Он 
смотрит на тебя, как Перельман на миллион».

 Что ж, это всяко лучше, чем писать небыли-
цы о человеке, который этого не хочет.

И.ЛАЗАРЕВИЧ
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Продолжение. Начало на стр. 1.

ДЛЯ ДЕТЕЙ 
ОТ МАЛА ДО ВЕЛИКА

Интересный факт: Галина Тимофеева осенью прошлого 
года участвовала в параде невест, который прошел в рамках 
празднования Дня Солнечногорья. Теперь с мужем Павлом, 
8-летним сыном Иваном и малышом Женей она прошла в 
параде колясок, представив на суд жюри работу «Сила с пе-
ленок». 

Жюри, возглавляемому председателем районного Коми-
тета по культуре И.Малаховым, пришлось выбирать лучших 
среди лучших. В номинации «Сюрприз» победителем при-
знана коляска «Врач по имени Пчела» – работа семьи Пля-
суновых.

В номинации «Мы – команда» – два лидера. Во-первых, 
команда семьи Шининых «Пиратский корабль» в составе двух 
дедушек, двух бабушек, мамы Надежды (она же Джон Силь-
вер) и пассажира коляски Сереженьки (он же Джимми Гокинс). 
Во-вторых, команда семьи Штефан «Лебединое озеро»: папа 
Юрий, мама Светлана, пассажир – дочь Анастасия. С недав-
них пор одним из увлечений семьи стали ролики. На роликах 
они и вышли на парад, причем за спиной папы – лебединые 
крылья, а на маме – балетная пачка.

В номинации «Прокачка» лидировала семья Удальцовых: 
мама Маргарита, сын Александр, пассажир – сын Михаил. 
Название коляски – «УАЗ-469». Папа Саши и Миши – фанат 
бездорожья, полноприводных автомобилей российского авто-
прома, любитель что-нибудь перебрать и усовершенствовать. 
Девизом семья считает выражение: «Чем круче джип, тем 
дальше бежать за трактором». Внесены заметные изменения 
в конструкцию – коляска по пропорциям походит на машину, 
изменена колесная база!

В номинации «Исторический этюд» победила семья Са-
мошкиных: мама Елена, сын Данила, пассажир – сын Егор. 
Название коляски «Гусар Денис Давыдов».

В номинации «Многократное счастье» победила семья 
Кухаревых: папа Александр, мама Анна, пассажиры дочь Зла-
та и сын Богдан. Название коляски «Восточная сказка». 

Все победители награждены дипломами и подарками.
Детство – вечный праздник, который всегда с нами, поэ-

тому он не кончается никогда!

 С.ВАВАЕВА, фото автора

ПРИЕМ 
НАСЕЛЕНИЯ
15 июня с 16.00 до 18.00 проведет прием граждан за-

меститель начальника ГУ МВД России по Московской об-
ласти, начальник тыла генерал-майор внутренней службы 
Евгений Сергеевич Петин.

Получить более подробную информацию, а также за-
писаться на прием можно по тел. 64-4641.
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Профессионалы

Благоустройство

Юбилей

1 июня вручены награды 
жителям Солнечногорского 
района, принявшим активное 
участие в проведении  
Всероссийской переписи 
населения. Торжественное 
мероприятие открыла 
заместитель главы районной 
администрации М.Панфилова.

Ведомственным знаком отличия 
Федеральной службы государствен-

ной статистики – медалью «За заслу-
ги в проведении Всероссийской пере-
писи населения 2010 г.» – награждены 
140 солнечногорцев. В церемонии на-
граждения приняла участие замести-
тель руководителя областного органа 
статистики А.Попова. Медалью на-
граждены глава района Ю.Панкратов 
и М.Панфилова.

Мариям Вазыховна по поручению 
главы района сердечно поздравила 
собравшихся с заслуженными награ-
дами и подчеркнула: «Солнечногорцы 
отработали профессионально, каче-
ственно, четко».

– Благодарю каждого из вас, а 
также глав муниципальных образова-
ний, руководителя Солнечногорского 
органа государственной статистики 
Т.Борисову, весь коллектив за серьез-
ную работу по переписи населения, – 
сказала, в частности, М.Панфилова. – 
Несмотря на трудности, мы с задачей 
справились. На высоком уровне про-
ведена перепись населения в посе-
лениях Ржавки, Луневское, Поварово, 
Смирновское, Кривцовское, Солнеч-
ногорске.

М.Панфилова и А.Попова озвучи-
ли также некоторые итоги Всероссий-
ской переписи населения.

В Солнечногорском районе в 
2002 г. население составляло 124,4 
тыс. чел. По состоянию на 1 января 
2012 г. в районе проживает 131,5 тыс. 
чел.: городского населения – 83 тыс. 
965 чел., сельского – 47 тыс. 494 чел. 

В городском поселении Солнеч-
ногорск – 58 573 жителя. На втором 
месте – городское поселение Андре-
евка – 16 606 чел. Далее – сельское 
поселение Пешковское – 11 218 чел., 
городское поселение Менделеево – 
8746 чел., городское поселение Пова-
рово – 8083 чел., сельское поселение 
Луневское – 6663 чел., сельское посе-
ление Соколовское – 5525 чел., сель-
ское поселение Кривцовское – 5061 
чел., городское поселение Ржавки – 
4726 чел., сельское поселение Куту-
зовское – 2368 чел., сельское поселе-
ние Смирновское – 2890 чел.

Мужчины составляют 46,8% 
численности населения, женщины – 
53,3%. На тысячу женщин в Солнечно-
горском районе приходится 880 муж-
чин, эти цифры по сравнению с пере-
писью 2002 г. не изменились. 

В возрастной структуре населе-
ния лица моложе трудоспособного 
возраста – от 0 до 15 лет – составляют 
14,2%, или 18 250 чел. В трудоспособ-

ном возрасте – 79 071 чел., или 61,5%. 
Старше трудоспособного возраста – 
24,3%, или 31 258 чел. 

Средний возраст населения Сол-
нечногорского района составляет 40,4 
года. Средний возраст мужчин – 37,3, 
женщин – 43,1. На тысячу трудоспо-
собного населения приходится 126 
чел. нетрудоспособных.

За межпереписной период – с 
октября 2010 по 1 января 2012 гг. – 
численность Солнечногорского райо-
на увеличилась на 2,2%, или на 2879 
чел. 

В своем выступлении А.Попова 
отметила:

– Ни одно статистическое, со-
циологическое исследование не дает 
той картины, которую мы получаем в 
результате переписи. Все социальные 
программы, управленческие решения 
принимаются, исходя из результатов 
переписи, все бюджетное финанси-
рование идет также от числа жителей 
того или иного района или муници-
пального образования. 

Спасибо администрации района, 
городских и сельских поселений за 
помощь и содействие во время про-
ведения переписи. 

 С.ВАЛЕНТИНОВА, 
фото Э.ЕВСЕЕВА

НАГРАДЫ ЛУЧШИМ ПЕРЕПИСЧИКАМ
Праздник

Официально 

1 июня, в День защиты детей, 
в МВЦ «Путевой дворец» 
открылась юбилейная выставка, 
посвященная 60-летию ДДТ 
«Юность». На протяжении 
этих лет учреждение меняло 
название: комната пионерской 
дружины в ДК завода «Лепсе», 
Солнечногорский Дом пионеров, 
ДДТ «Юность». Но главное всегда 
оставалось неизменным – 
огромная любовь к детям, 

желание передать им все, чем 
владеют педагоги. 

В ДДТ «Юность» занимаются око-
ло 3 тыс. детей в возрасте от 5 до 18 
лет. Педагоги и их воспитанники уча-
ствуют в разных конкурсах и фестива-
лях – всероссийских, международных, 
а ДДТ «Юность» является эксперимен-
тальной площадкой Российской ака-
демии образования. Гостей встречала 

директор Дома детского творчества 
Н.Никитина.

Поздравить ДДТ «Юность» с 
юбилеем пришел первый заместитель 
председателя Мособлдумы, депутат по 
избирательному округу №6 С.Юдаков:

– Знаменательно, что День защи-
ты детей совпал с юбилеем коллектива 
ДДТ «Юность», у которого есть давние 
традиции воспитания талантов, духов-
ного, нравственного развития наших 
детей. Каждый ребенок приходит в этот 
мир с задатками гения, задача – по-
мочь ему раскрыться. И здесь как раз 
роль коллектива, который возглавляет 
Н.Никитина, чрезвычайно велика. До-
полнительное образование очень важ-
но в нашем быстро меняющемся мире. 

Заместитель главы Солнечногор-
ского района председатель районного 
Комитета по народному образованию 
В.Микилян передал поздравления от 
главы района Ю.Панкратова:

– У нас очень талантливая моло-
дежь, и ДДТ «Юность» дает дополни-

тельное образование нашим детям, 
вносит свою лепту, раскрывая их та-
ланты, – сказал он.

Председатель районного Коми-
тета по культуре И.Малахов в своем 
выступлении выразил уверенность в 
том, что чем больше ребят и девчонок 
будет ходить в подобные заведения, 
тем меньше будет у нас проблем с 
наркоманией, алкоголизмом и другими 
вредными привычками. 

Президент Международной ас-
социации работников культуры и ис-
кусств Г.Галаган считает педагогов и 
воспитанников ДДТ «Юность» миро-
творцами. Международный культурно-
просветительский проект «Через 
культуру – к миру и согласию народов» 
родился в Солнечногорске. И наши 
земляки достойно представили свой 
город, свое искусство в Москве на ме-
роприятии «Мир без войн и террора в 
интересах детей планеты». Г.Галаган 
вручила Н.Никитиной диплом за актив-
ное участие в деле укрепления мира, 

согласия, сотрудничества и взаимо-
понимания. Диплом подписан прези-
дентом Федерации мира и согласия 
В.Камышановым. А победители Меж-
дународного конкурса РФ «Одаренные 
дети» – образцовый детский коллектив 
Клуб авторской песни «Роза ветров» – 
получили в подарок бюст В.Высоцкого.

Н.Никитина сказала о том, что в 
этом году 16 детей награждены гран-
при в Международном конкурсе «Ода-
ренные дети». Наталья Михайловна 
поблагодарила педагогов, детей и их 
родителей, эти награды – их общая 
заслуга.

И, конечно, собравшиеся тепло 
приветствовали почетного гражданина 
Солнечногорского района, директора 
Дома пионеров К.К.Рогальскую, кото-
рая более 20 лет проработала в Доме 
пионеров.

– Дети – это моя жизнь, – сказала 
К.Рогальская.  

 С.МАРКОВА, 
фото Э.ЕВСЕЕВА

ДЛЯ ПОКОЛЕНИЙ СОЛНЕЧНОГОРЦЕВ

Именно такую безграничную 
площадь должен иметь 
ареал порядка на водоемах. 
Особенно когда речь заходит 
о самом чистом озере 
Подмосковья, его голубой 
«жемчужине» – Сенеже.

Международный день очистки 
водоемов прошел уже в восьмой 
раз. В главный интернациональный 
субботник приведены в порядок 
акватория и берег Дома культуры 
«Выстрел». Несмотря на то, что на 
солнечногорском водоеме регулярно 
проводятся различные экологиче-
ские акции, по оценкам участников 
события, озеро не становится чище. 
Причем это касается не санитарных 

норм. С ними все в порядке – озеро 
открыто для безопасного купания, а 
сенежскую рыбу без страха можно 
употреблять в пищу.

Бессменные организаторы меро-
приятия – «Союз рыболовов «Сенеж» 
(президент – С.Митряшин) и ООО 
«ДОКС», который обеспечил участни-
ков акции мешками для мусора, пер-

чатками, а дайверов – 
лодками.

– Наше обще-
ство довольно часто 
организовывает убор-
ку берегов озера. 
Помогают местные 
жители, активисты и 
администрация, – рас-
сказал участник обще-
ственной организации 
рыболовов «Сенеж» 
В.Железняков. – Вме-
сте с тем традици-
онные места отдыха 
остаются грязными. 

Люди, не стесняясь, бросают в воду и 
оставляют на берегу бутылки, пакеты, 
банки и кое-что потяжелее.

С мнением Виктора согласен 
руководитель клуба подводного пла-
вания «Сенеж» С.Смирнов. Сергей 
Львович рассказал, что уже пятый год 
его организация участвует в очистке 
озера, и количество мусора, к сожа-
лению, не уменьшается. Ежегодно 
волонтеры собирают десятки мешков 
мусора на берегу, а дайверы подни-

мают со дна подмосковной «жемчужи-
ны» килограммы стекла, труб, баков.

И в этот раз гора «железа» не 
была меньше, чем в предыдущие годы. 
Дайверы из Солнечногорска, Зелено-
града и Москвы отлавливали проржа-
велые трубы, покрытые тиной баки, 
неработающие детали тяжелого обору-
дования, браконьерские вилы, элемен-
ты гусеничных траков и даже фугасную 
гранату. Кстати, в позапрошлом году 
были найдены огнемет и чехол от гра-
натомета. Сухопутные кладоискатели 
из «Молодой гвардии» и актива города 
«нарыли» старенький компьютерный 
монитор, связанные весла. 

Было больно наблюдать, как во-
долазы поднимали над поверхностью 
воды длинные трубы и баки. Словно 
хирурги вынимали из свежей раны 
боевые осколки. Вот только это не 
война. Хотя…

– Когда я погружался, длинню-
щий кусок трубы пролетел перед моим 
лицом, – с жаром рассказывал своему 
собеседнику зеленоградский под-
водный охотник Д.Владимирский. – 
Еще несколько сантиметров, и точно 
напоролся бы.

Дмитрий занимается подводной 
охотой уже 4 года, его собеседник 
А.Монин – 20. В экологической акции 
они участвовали впервые. Однако 
ранее побывали на многих водоемах 
России. Поэтому подтвердили, что Се-
неж – далеко не самое грязное озеро. 

Даже наоборот, ухоженное – видно, 
что за ним следят. «Однако вода была 
чересчур мутной, обзор не более ме-
тра», – добавили водолазы.

Руководитель клуба «Интеллек-
туальный дайвинг» Илья Якунин так-
же посетовал на мутность воды, а при-
чину этого увидел в сильном ветре. В 
этот день погода действительно была 
холодной, ветреной и промозглой, хотя 
дождь помиловал участников акции и 
многочисленных журналистов. Илья 
добавил, что температура воды была 
170, то есть достаточно теплая. 

В этот день наша «жемчужина» 
стала чище на несколько сот кило-
грамм железа, а берега – на несколь-
ко десятков мешков бытового мусора. 

В этот же день волонтеры и мест-
ные жители убирали береговую линию 
Тимоново. Около шестидесяти человек 
вышли к озеру Сенеж, чтобы сделать 
любимое место отдыха тимоновцев 
чище и приятней. Председатель Со-
вета депутатов городского поселения 
Солнечногорск А.Панкратов рассказал: 
«Пляжи Тимоново очищаются ежегод-
но, но мусора там накопилось далеко 
не на единичную акцию. Технике меша-
ет подъехать лесной массив и крутой 
склон. Создают помехи и поваленные 
деревья – происходит разрушение бере-
гов. Поэтому приходится ограничивать-
ся ручной работой активистов. Но ведь 
она и ценится выше, не правда ли?».

 Е.АНДРЕЕВ, фото автора

ОТ БЕРЕГА И ДО ГОРИЗОНТА
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Требуется

Знают все, что от того, как мы смотрим 
на жизнь, зависит многое: и настроения, и 
отношения, и самочувствие. Поэтому да-
вайте смотреть на жизнь веселее и, конеч-
но, красивым взглядом в прямом смысле 
этого слова! Ведь безупречный макияж, 
в том числе глаз, повышает самооценку в 
разы. Вы уверены, прекрасны и неотрази-
мы, и жизнь улыбается вам в ответ!

Профессиональными секретами макияжа 
глаз поделится визажист Студии-лаборатории 
«Арт-Визаж» Светлана Гребенькова.

Белый карандаш, нанесенный на слизи-
стую часть нижнего века, визуально скроет 
красноту, а оттенок белка глаза будет казать-
ся белее.

Чтобы розовые, лиловые, фиолетовые, а 
также красно-коричневые оттенки теней не 
делали взгляд уставшим, а глаза красными, 
нужно после теней нанести черный, серый 
или черно-коричневый контурный карандаш 
по ресничному краю века.

Контурный карандаш, растушеванный 
кисточкой или аппликатором по подвижно-
му веку, сделает оттенок теней, нанесенных 
сверху, насыщенней,  они будут держаться 
дольше.

Если вам хочется поддержать яркие цвета 
в одежде макияжем, но не рискуете пользо-
ваться яркими тенями, воспользуйтесь цвет-
ными контурными карандашами для глаз. 
Например, нанесите его локально на все 
нижнее веко.

Чтобы контурный карандаш для глаз, 
нанесенный без теней, не отпечатывался в 
течение дня и лучше держался, не забудьте 
припудрить веко перед его нанесением.

Чтобы ресницы казались гуще, необходи-
мо тонким черным карандашом прокрасить 
ресничный контур на верхнем веке, аккурат-
но заполняя межресничное пространство 
цветом.

Если у вас чувствительные глаза и от во-
достойкой туши возникает ощущение сухости 
и стянутости, то в жаркий или ответственный 
день используйте водостойкую тушь только 
на нижние ресницы, этого вполне достаточно.

Если вы прокрашиваете ресницы тушью 
в два и более слоя, то первый слой наносите 
на все ресницы, а второй только на внешние 
две трети. Объем ресниц визуально будет тот 
же, а общий результат естественнее и роман-
тичнее.

Карандаши для глаз тоже бывают разные! 
В жаркую погоду и ответственный день ис-

пользуйте специальные термостойкие каран-
даши из Черной коллекции «Арт-Визаж».

Хотите, чтобы ваши ресницы были гуще и 
крепче? Нанесите на них перед сном специ-
альные средства, содержащие D-пантенол. 
Например, гель для бровей и ресниц от «Арт-
Визаж».

Если вы никогда ранее не пользовались 
подводкой для глаз, то начинать лучше и про-
ще всего с подводки в виде фломастера. Она 
рисует во всех направлениях, ей практически 
невозможно поставить «кляксу». Например, 
идеальной для новичков будет подводка из 
Черной коллекции от «Арт-Визаж».

Если вы предпочитаете рисовать стрелки 
для глаз контурными карандашами, но у вас 
не получается сделать тонкий аккуратный 
кончик, то не дорисовывайте стрелку каран-
дашом до конца, а протяните ее тонкой ки-
сточкой для глаз. Аккуратный результат вам 
гарантирован.

Зеленый оттенок в глазах подчеркнут тени 
розовых, фиолетовых и лиловых оттенков.

Голубой оттенок в глазах подчеркнут тени 
песочных, лососевых, коралловых и золоти-
стых цветов.

Голубые и синие тени отлично оттеняют 
глаза карих оттенков.

Если при нанесении тени для век немного 
сыпятся, то используйте секрет профессио-
нальных визажистов: перед началом макияжа 
глаз нанесите обильно рассыпчатую пудру на 
кожу под глаза. Лучше это сделать пуховкой. 
После макияжа просто аккуратно смахните ее 
большой кистью вместе с осыпавшимися на 
нее тенями.

Если на пляже хочется выглядеть эффек-
тно, но яркий макияж не уместен, восполь-
зуйтесь цветной водостойкой тушью «Арт-
Визаж» в тон цвета купальника!

Экспериментируйте и будьте красивыми 
вместе с «Арт-Визаж»!

СМОТРИ НА ЖИЗНЬ КРАСИВЫМИ ГЛАЗАМИ! 
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